G2

LA GAZETTE DE LA CIRCO D'HIRSON

LE BULLETIN D'INFORMATION MENSUEL DE LA CIRCONSCRIPTION D'HIRSON

OCTOBRE-NOVEMBRE 2023, NUMÉRO 2

COMMENT LE RECTORAT D'AMIENS SUIT DANS LA DURÉE LES SITUATIONS DE HARCÉLEMENT

"Notre organisation et notre pilotage reposent sur deux principes : garantir un traitement humain de chaque situation et assurer un suivi dans la durée", résume Pierre Moya, recteur d'Amiens. "Nous avons mis en place un dispositif robuste et qui prend en compte toutes les dimensions : scolaire, sociale, médicale, psychologique du harcèlement. Nous gagnons aussi en rigueur, en assurant une traçabilité de tout ce que nous faisons". La famille est contactée "dès le jour de la saisine". Les référents prennent le temps de comprendre la nature des faits pointés par la famille. Puis elles s'adressent à l'établissement scolaire, qui est en première ligne pour gérer la situation de harcèlement, pour le conseiller. Les référents pour la circonscription d'Hirson sont : Matthieu DUCHENNE (CPC), Yoann SPINGLARD (Directeur), Julie MORTAMET (ADR), Florian LAGA (ERUN) et Maryline PRINCE (Directrice).

"Elles replacent l'enfant au centre des préoccupations", souligne le recteur. "L'objectif est que l'élève victime retrouve une scolarité normale : pour cela, il faut travailler les sanctions mais aussi s'assurer sur au'un accompagnement médical, social, psychologique se met en place. Une fois que tout cela est enclenché, nous prévoyons de faire un point à J+15, à J+30 et encore trois mois après. Il faut par exemple vérifier, même après l'exclusion d'un élève harceleur, que le harcèlement ne se poursuit pas à l'extérieur de l'établissement".

Vous trouverez toutes les informations utiles en lien avec le programme Phare à ce lien : https://eduscol.education.fr/974/la-lutte-contre-le-harcelement-entre-eleves





Journée nationale du sport scolaire



Le mercredi 20 octobre, l'école maternelle des Champs Elysée a participé à la journée nationale du sport scolaire. Les trois actions qui étaient mise en avant étaient : Courir, Sauter et Lancer.

Dans un premier temps, les élèves ont effectué un échauffement pour commencer. Ils ont ensuite pu participé à différents ateliers.

A venir en Décembre/Janvier:

- Formation REP Vervins
- Café des parents
- Labellisation "Génération 2024"

LANCEMENT DES CONSTELLATIONS

Le mardi 3, jeudi 5 octobre et le jeudi 16 novembre se sont déroulés les lancements des constellations de mathématiques et de français. Cette heure fut l'occasion pour les participants de recevoir une présentation de la démarche de formation. Ils ont ensuite identifié leur problématique par groupe de cycle.

FÊTE DE LA SCIENCE À SAINT-MICHEL

Vendredi 13 octobre 2023 a eu lieu la fête de la sciences à l'école de Saint-Michel. Les élèves ont eu l'occasion de participer à des ateliers comme : pathologies du sport, jeux mathématiques, rapport vitesse vélo, nutrition, simulation de tir à l'arc et capture de mouvement. Une journée riche d'enseignement pour les élèves.



FORMATION DYSLEXIE À LA CAPELLE

Le jeudi 12 octobre, l'équipe Canopé de Laon et l'équipe ASH du département sont venus à l'école de La Capelle pour une journée de formation. Durant cette journée, une sensibilisation aux troubles dys à destination des élèves. En parallèle, différents outils ont été présentés aux enseignants en vue d'adapter les contenus pédagogiques en faveur des élèves dys.



JOURNÉE NATIONALE DE L'ARCHITECTURE

Le vendredi 13 octobre, les élèves de l'école de Mondrepuis ont participé à différents ateliers sur le thème de l'architecture. Durant cette journée, les élèves ont fabriqué des murs en torchis et des briques en terre. Quant aux maternelles, ils ont, à partir de terre sèche, modelé des petits pots.



SEMINAIRE NUMÉRIQUE

Le mercredi 29 novembre était l'occasion pour la plupart des directeurs de se rendre à l'INSPE de Laon pour le séminaire numérique annuel. Du côté des enseignants, ils ont eu l'opportunité de rencontrer les différents partenaires et d'échanger les développeurs avec applications.

Du côté des formateurs, plusieurs conférences étaient au programme. L'occasion de se pencher sur des problématiques actuelles : la place de l'intelligence artificielle dans l'enseignement ou le développement des compétences numériques dans le cadre du TNE.



LA SEMAINE ACADÉMIQUE DE L'ÉCOLE MATERNELLE







La semaine du 18 au 22 mars 2024 sera une semaine particulière pour les enseignants de cycle 1. Cette année, pour la semaine académique de l'école maternelle, , le thème retenu est "Partager et faire vivre les valeurs de l'olympisme".

Comme chaque année, des supports sont à votre disposition sur un digipad. N'hésitez pas, il est encore temps de s'inscrire.

Lien du digipad : https://digipad.app/p/425352/b71c631d2ca4
7

Lien de l'inscription : https://enquetes2.ac-amiens.fr/v4/s/o1h9bk